

PRESSEINFORMATION

bpv Hügel ernennt Paul Pfeifenberger zum Partner

Paul Pfeifenberger (36) ist auf Immobilienrecht (Real Estate) spezialisiert und seit 2015 bei bpv Hügel tätig.

05. September 2024. Die Wirtschaftsrechtskanzlei bpv Hügel verstärkt den Partnerkreis im Immobilienrecht (Real Estate) und hat Paul Pfeifenberger zum Partner ernannt.

Seine Schwerpunkte liegen auf gemeinnützigen Bauträgern sowie Immobilienentwicklern und Industrieunternehmen bei Transaktionen von Projektliegenschaften und der gesamten Wertschöpfungskette von Bauträgerprojekten.

Paul Pfeifenberger berät auch im Arbeitsrecht mit einem Fokus auf Unternehmenstransaktionen, wo er auch tiefgehenden praktischen Erfahrungsschatz aus seiner früheren Tätigkeit in der Wirtschaftskammerorganisation einbringt.

Christoph Nauer, Co-Managing Partner von bpv Hügel, gratuliert dem neuen Partner: *„Es freut besonders, dass Paul Pfeifenberger schon als Rechtsanwaltsanwärter bei bpv Hügel begonnen hat. Er hat in den letzten Jahren hervorragende Arbeit geleistet und wesentlich zum Erfolg beigetragen. Es freut uns sehr, dass er nun zum Kreis der Partner und Partnerinnen unserer Kanzlei zählt.“*

Über bpv Hügel

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungsadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen.

Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht. bpv Hügel ist Mitglied der Allianz „bpv LEGAL“ mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Baden und Salzburg vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH
Mag. Alina Burlacu
PR and Communications
T: +43 1 26050-0
E: communications@bpv-huegel.com
<https://www.bpv-huegel.com>